

Vorsitzende Hartmann erteilt Frau Binte-Wingen von der Freiwilligenagentur das Wort. Frau Binte Wingen gibt einen Erfahrungsbericht über die Einführung der Ehrenamtskarte in anderen Kommunen. Weiter erläutert sie eine mögliche Kooperation zur Einführung der Ehrenamtskarte in Eitorf wie sie bereits in Troisdorf und Bad Honnef erfolgreich durchgeführt wird. Dabei verweist Sie auch auf die Internetseite: www.ehrensache.nrw.de. Die Freiwilligenagentur würde sich über eine Zusammenarbeit mit der Gemeinde Eitorf zur Einführung der Ehrenamtskarte freuen. Nach ihrer Auffassung können alle Beteiligten von einer Zusammenarbeit profitieren. Vorsitzende Hartmann bedankt sich für die ausführlichen Informationen zur Einführung und Zusammenarbeit mit der Freiwilligenagentur bei der Einführung der Ehrenamtskarte. Bürgermeister Dr. Storch informiert, dass von der Verwaltung Frau Thimm an einem Workshop in Düsseldorf zum Thema Ehrenamtskarte teilgenommen hat. Wichtige Informationen und ein Muster für die Antragstellung werden der Niederschrift beigelegt. Nach einer ersten Umfrage kommen vermutlich rd. 150 Personen für die Ehrenamtskarte in Frage. Ob dann alle einen Antrag stellen und die Voraussetzungen erfüllen, bleibt abzuwarten. Frau Miethke und Frau Sauer bedanken sich bei Frau Binte-Wingen, dass die Freiwilligenagentur dies übernehmen will und freuen sich auf eine fruchtbare Zusammenarbeit.

Die Verwaltung wird das Thema weiter vorbereiten und sich mit der Freiwilligenagentur der Diakonie zusammen setzen, um Einzelheiten aus zu arbeiten wie das aussehen könnte, um dann später alles in einen konkreten Beschlussvorschlag einmünden zu lassen.